



En el cierre del Congreso Republicano:
Kast presenta lineamientos programáticos y revive idea de hacer una zanja para resguardar fronteras

Aseguró que su intención es implementar “una verdadera política de *shock*” en materias de seguridad y económicas. Criticó además a Evelyn Matthei sobre sus propuestas para controlar las fronteras.

M. MATHIEU

Ayer se realizó el cierre del Congreso Republicano, donde el candidato presidencial del partido, José Antonio Kast, dio un discurso por cerca de una hora, abordando sus principales propuestas de cara a las elecciones de fin de año.

“Necesitamos aplicar ahora una verdadera política de *shock* que corte de raíz los males que nos aquejan y que nos permita proyectarnos a un futuro alentador”, dijo el republicano, que llamó a realizar un “cambio radical”.

En su discurso, Kast abordó principalmente dos focos: seguridad y economía.

“Quienes viven al margen de la

Constitución y la ley, van a sentir toda la fuerza de un Estado que no seguirá tolerando la violación sistemática de los derechos de los ciudadanos honestos”, dijo.

En esa línea, dijo que “vamos a presentar un plan integral para recuperar la seguridad en todo nuestro territorio y en todas las dimensiones posibles, para que Chile vuelva a ser el país más seguro de Latinoamérica”.

Así también, casi al final de su discurso, Kast se refirió a materias migratorias, donde también hizo una crítica indirecta a la abanderada Evelyn Matthei.

“Vamos a quitar toda la normativa que ampara a la inmigración ilegal y perpetúa su desenvolvimiento en Chile y vamos a poner

todos los recursos físicos y económicos que sean necesarios para cerrar efectivamente los pasos a la inmigración ilegal y expulsar a quienes no tienen derecho a estar en Chile”.

“Zanja, muro, valla, caminos, tecnología, todo. Aquí ustedes han visto el último tiempo cómo no se atreven a decir la palabra zanja. Hablan de grieta, hablan de dinamitar. ¿Por qué le vamos a tener miedo a resguardar nuestras fronteras, a nuestras policías, a nuestros militares?”, dijo Kast.

“Reforma económica de choque” y eliminar la “cultura woke”

En materia económica, Kast ha-



El candidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, ayer criticó la reforma de pensiones que se está discutiendo en el Senado, asegurando que el proyecto será “un nuevo Transantiago”.

“Vamos a quitar la cultura woke, el identitarismo divisorio, el lucro disfrazado de ambientalismo, los derechos humanos que sirven como pretexto a la impunidad, al abuso y a la irresponsabilidad, y todo lo que imponga división”.

bló de disminuir la burocracia y el “malgasto político”, así como un combate a la corrupción. Aseguró que optarán por una mayor apertura y modernización, donde apostarán por la innovación, la tecnología y la inversión extranjera, reduciendo barreras arancelarias.

Así también se refirió a que buscarán un alivio tributario para las pymes, disminuyendo la carga impositiva que recae en ellos.

Luego, se advirtió que “dentro de las tareas de nuestro gobierno estará el quitar y poner”, donde ejemplificó, tal como lo dijo ayer el

“¿Cuántas veces nos dijeron que la dignidad se haría costumbre? (...). La dignidad no se hizo costumbre. Fue la indignidad lo que se instaló como costumbre. Esta mala reforma de pensiones seguirá el mismo camino, con el apoyo de los mismos de siempre”.

Presidente de Argentina, Javier Milei, que van a “quitar la cultura woke, el identitarismo divisorio, el lucro disfrazado de ambientalismo, los derechos humanos que sirven como pretexto a la impunidad, al abuso y a la irresponsabilidad, y todo lo que imponga división”.